



学校教育目標 「生命(いのち)輝く子どもを育てる」  
 ー心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつー



# とひの かふち

## 《学校だより》 第4号

令和2年6月1日発行  
 湯河原町立湯河原小学校  
 校長 北村和裕

5月25日に国の緊急事態宣言が解除となり、いよいよ学校が再開しました。約3ヶ月の臨時休業中、児童は不自由な思いをしながら過ごすことが多かったと思いますが、辛抱強く頑張りました。保護者や家族の皆様にも学習課題の受け渡しや電話連絡、お子さんの家での生活や学習の面などでご協力をいただきました。皆で力を合わせて1つの大きな山を乗り越えた気持ちです。

しかし、油断はできません。学校に再び登校するにあたっては、感染症予防のための取り組みを確実に進めていきます。また、久しぶりの学校ということで、まずは児童が学校生活のリズムを取り戻すこと、学習のペースに慣れることに力を注いでいきます。お子さんの生活や学習面などでご心配なことがありましたら、遠慮なく担任にご相談ください。

### 感染症予防のために

#### 段階的な登校

- ① 分散登校  
 6月1日(月)～2(火) 下校10:10  
 6月3日(水)～10日(水) 下校11:55  
 \*A・Bグループに分かれて隔日で登校
- ② 一斉登校  
 6月11日(木)～12日(金) 下校11:55  
 6月15日(月)～19日(金) 給食あり 下校13:25  
 6月22日(月)～ 学年によって下校時刻が変わります

#### 学校での新しい生活様式

- ① 朝、登校してきたら  
 昇降口前で前後の間隔あけて並びます。
- ② 昇降口に入ったら  
 混み合わないようにながら上履きに履き替えます。  
 \*C棟の昇降口は4つの学年が使っていましたが3年生の靴箱をC棟の東側(支援級の靴箱の横)に移して、密集を避けるようにしました。
- ③ 教室に入る前に  
 必ず手を洗います。
- ④ 教室の入り口で  
 担任の先生が健康チェックを行います。  
 \*家で記入してきた健康観察カードで体調や体温を確認します。

### 学習の保障をするために

- ① 夏季休業は  
 8月1日(土)から8月23日(日)  
 例年より3週間、夏休みを短くして臨時休業中の授業時数を確保します。暑い時期ですので、熱中症にも十分気を付けながらの学校生活となります。
- ② 週日課表が変わります  
 40分授業  
 臨時休業中の授業時数を確保するために今年度は40分授業で学習を進めていきます。下校時刻を早めるなど児童の負担を考慮した日課です。  
 (別紙、週日課表(6月以降の変更版参照))
- ③ 感染のリスクが少ない学習から進めます  
 家庭科の調理実習、音楽の歌唱・リコーダー・鍵盤ハーモニカ、体育の密集する運動、近距離で組み合ったり接触したりする場面が多い運動など、感染のリスクの高い学習は当面の間行わず、順番を入れ替えて、リスクの少ない学習から進めていきます。

### ブログの閲覧が増えています



移動した3年生の靴箱のことを伝える動画撮影

この臨時休業中に立ち上げたブログですが見ていただいている方が日に日に増えていきます。学年ごとに児童にメッセージを送ったり新しい生活様式を伝えるための動画を多くの職員で撮影して公開したりするなど内容も充実してきました。

今後も学校や児童の様子をタイムリーに伝えていきますので、ぜひご覧ください。

### 水泳は中止

水泳の学習は、密集(着替えの時など)や密接(安全確認のためペアでの活動)の場面が多く、感染のリスクが高くなるので、今年度は中止とさせていただきます。